
 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA  
ESTADO DO PARANÁ 

EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 
 

 
 
 
 
 

20/02/2017 

 

 

AOS VINTE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS 

DEZENOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA 

LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE 

OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO SARNIK, FABIO ALCEU 

FERNANDES, FRANCISCO CARLOS CABRINI, LEANDRO ANDRADE PRETO, LUCINEIA DE 

JESUS FERREIRA DE LIMA, TATIANA ASSUITI NOGUEIRA, VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA E WILSON ROBERTO DAVID MOTA. ANTES DO INÍCIO DA SESSÃO FOI 

CONCEDIDO O ESPAÇO DE DEZ MINUTOS PARA UM PRONUNCIAMENTO NA TRIBUNA 

PELA PRESIDENTE DO SIFAR – SINDICATO DOS SERVIDORES DE ARAUCÁRIA, SENHORA 

SARITA MALAGUTY. EM SEGUIDA, APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE,  VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU 

AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, 

O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR FÁBIO ALCEU FERNANDES, FEZ A LEITURA 

DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. NA SEQUÊNCIA, O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR 

FRANCISCO CABRINI, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, VEREADORA 

AMANDA NASSAR, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 

03/2017 E 04/2017, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; 

PROJETO DE LEI Nº 05/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; 

REQUERIMENTO Nº 09/2017 DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; 

REQUERIMENTO Nº 10/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; 

INDICAÇÃO Nº 20/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR; INDICAÇÕES Nº 51/2017, Nº 52/2017, Nº 53/2017, Nº 54/2017, Nº 55/2017, Nº 

56/2017, Nº 57/2017, Nº 58/2017, Nº 59/2017, Nº 60/2017, Nº 61/2017, Nº 62/2017, Nº 63/2017 E 

Nº 64/2017, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; 

INDICAÇÕES Nº 50/2017, Nº 65/2017 E Nº 73/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO 

ANDRADE PRETO; INDICAÇÕES Nº 45/2017 E Nº 72/2017, AMBOS DE AUTORIA DA 

VEREADORA LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÕES Nº 46/2017, Nº 47/2017, 

Nº 48/2017, Nº 49/2017, Nº 69/2017, Nº 70/2017 E Nº 71/2017, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 66/2017, Nº 67/2017 E Nº 68/2017, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; E OFÍCIO Nº 25/2017 DO SIFAR - 

SINDICATO DOS SERVIDORES DE ARAUCÁRIA. NA SEQUÊNCIA, A VEREADORA AMANDA 
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NASSAR FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO DE TRINTA MINUTOS 

PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES, QUE FALOU SOBRE O NOVO TEMPO QUE SE INICIA PARA OS VEREADORES 

E COMENTOU SOBRE OS QUESTIONAMENTOS QUE SÃO FEITOS SOBRE O QUE OS 

VEREADORES ESTÃO FAZENDO POR ARAUCÁRIA, E DISSE QUE TODOS OS DIAS ESTÃO 

TRABALHANDO PARA IDENTIFICAR OS PROBLEMAS DO MUNICÍPIO E ENCONTRAR AS 

SOLUÇÕES APROPRIADAS. FALOU SOBRE AS PRIMEIRAS PROVIDÊNCIAS QUE ESTÃO 

SENDO TOMADAS PELA ADMINSITRAÇÃO DO NOVO PREFEITO HISSAM, COMO A 

RETIRADA DE LOMBADAS, MUITAS DAS QUAIS CAUSADORAS DE PROBLEMAS PARA O 

TRÂNSITO DE VEÍCULOS DE EMERGÊNCIA OU PARA OS ÔNIBUS, POR EXEMPLO, MAS 

QUE É UMA MEDIDA QUE DEVE SER SEGUIDA DE CAMPANHAS DE CONSCIENTIZAÇÃO 

DA POPULAÇÃO; SOBRE AS MUDANÇAS NO SENTIDO DE ALGUMAS VIAS DO MUNICÍPIO E 

ALTERAÇÕES EM LINHAS DE ÔNIBUS COLETIVOS, ESPECIALMENTE NA LINHA TUPI-

PINHEIRINHO, ESTA ESSENCIAL PARA OS MORADORES DO JARDIM TUPI, MAS QUE 

APRESENTA UM CUSTO DE OPERAÇÃO MUITO ALTO PARA O MUNICÍPIO, JUSTIFICANDO-

SE O EMPENHO PARA QUE VOLTE A SER ADMINISTRADA PELA COMEC – COORDENAÇÃO 

DA REGIÃO METROPOLITANA DE CURITIBA; SOBRE OS PROBLEMAS COM A ÁREA RURAL, 

FALOU EM RELAÇÃO AO PARCELAMENTO DO SOLO QUE FOI FEITO ANTERIORMENTE, 

QUE CAUSOU A DIVISÃO DE GRANDES ÁREAS IRREGULARMENTE EM LOTEAMENTOS, E 

ESPERA QUE HOJE OS AGRICULTORES NÃO SEJAM PENALIZADOS COM AS 

READEQUAÇÕES PROMOVIDAS PELO NOVO PREFEITO, ASSIM COMO OUTROS 

DIVERSOS SETORES QUE NECESSITAM DE READEQUAÇÕES, COMO OS POSTOS DE 

SAÚDE, O HOSPITAL MUNICIPAL, A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, E OUTROS. 

DISSE QUE SÃO SERVIÇOS NECESSÁRIOS POR SEREM ESSENCIAIS, MAS QUE É 

PRECISO SE TER PACIÊNCIA ATÉ QUE A NOVA ADMINISTRAÇÃO POSSA SUPERAR AS 

DIFICULDADES DE INÍCIO DE GESTÃO. DISSE QUE SÃO DESAFIOS QUE SERÃO 

ENFRENTADOS PELOS NOVOS VEREADORES E QUE PODERÃO TER A CERTEZA DE QUE 

A POPULAÇÃO ACERTOU AO ELEGÊ-LOS COMO SEUS REPRESENTANTES. O VEREADOR 

AGRADEU A PRESENÇA DE TODOS QUE ACOMPANHAM OS TRABALHOS DESTA SESSÃO 

E PEDIU QUE CONTINUASSEM CAMINHANDO JUNTOS PARA QUE ESTES QUATRO ANOS 

SEJAM DE MUITO TRABALHO E TRANSFORMAÇÃO. NO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO 

DAS COMISSÕES, O VEREADOR FABIO ALCEU, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS 

E ORÇAMENTO, CONVIDOU A TODOS PARA PARTICIPAR DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 

AVALIAÇÃO DO CUMPRIMENTO DAS METAS FISCAIS DO TERCEIRO QUADRIMESTRE DE 
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DOS MIL E DEZESSEIS, QUE SERÁ REALIZADA NO PRÓXIMO DIA VINTE E QUATRO DE 

FEVEREIRO DO CORRENTE, ÀS DEZ HORAS NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM 

DO DIA: LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO PARCIAL DO PREFEITO MUNICIPAL 

AO PROJETO DE LEI Nº 110/2016, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA. SÚMULA: 

“ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 2.983, DE 01 DE JUNHO DE 2016. INSTITUI A ESCOLA DO 

LEGISLATIVO MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE 

INFORMOU QUE O PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO FOI PELA 

MANUTENÇÃO DO VETO. O VETO OBTEVE DEZ VOTOS FAVORÁVEIS À MANUTENÇÃO, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 1943/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 2.612/2013, DE 18 DE SETEMBRO DE 2013 E 

COMPATIBILIZAÇÕES, ALTERA A LEI MUNICIPAL Nº 3.027/2016, DE 07 DE OUTUBRO DE 

2016 E AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 1.033.713,56 (UM MILHÃO, TRINTA E TRÊS MIL, 

SETECENTOS E TREZE REAIS E CINQUENTA E SEIS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO QUE SE REFERE À PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO E 

À SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA 

SOLICITOU ESCLARECIMENTOS SOBRE A FINALIDADE DOS VALORES QUE CONSTAM NO 

PROJETO, POIS NÃO CONSTA NO PROJETO A ESPECIFICAÇÃO DE COMO SERÃO 

APLICADOS OS RECURSOS. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE NA PRÓXIMA 

SESSÃO SERÃO ESCLARECIDAS AS DÚVIDAS SOBRE ESTE PROJETO DE LEI. O PROJETO 

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM PEDIDO DE DESTAQUE A TODOS OS ARTIGOS 

PELA VEREADORA TATIANA NOGUEIRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 1944/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“ALTERA OS ARTIGOS 19 E 29 DA LEI Nº 1.547, DE 14 DE JANEIRO DE 2005”. O VEREADOR 

ROBERTO MOTA QUESTIONOU AO RELATOR DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO A 

RESPEITO DE QUAL PONTO SERÁ MODIFICADO POR ESTE PROJETO DE LEI. O SENHOR 

PRESIDENTE RESPONDEU QUE SE TRATA DE TRANSFERÊNCIA DE ATRIBUIÇÕES DE 

FISCALIZAÇÃO DAS ATIVIDADES COMERCIAIS, INDUSTRIAIS E DE PRESTAÇÃO DE 

SERVIÇOS EM ARAUCÁRIA, QUE PASSAM DA SECRETARIA DE FINANÇAS PARA A 

SECRETARIA DE URBANISMO. O VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU QUE ESTA 

TRANSFERÊNCIA DE ATRIBUIÇÕES TEM O OBJETIVO DE EVITAR A MOROSIDADE NOS 

TRÂMITES DE FISCALIZAÇÃO NO MUNICIÍPIO DE ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI 
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APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

01/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. O VEREADOR 

LEANDRO PRETO, AUTOR DA PROPOSIÇÃO, FALOU DA IMPORTÂNCIA DA CRIAÇÃO DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA DOS ANIMAIS EM ARAUCÁRIA, 

AGRADECENDO A PRESENÇA NESTA SESSÃO E A COLABORAÇÃO DA VEREADORA DE 

CURITIBA, CÁTIA DIETRICH, QUE LUTA ATIVAMENTE PELA PROTEÇÃO DOS ANIMAIS NA 

CAPITAL, E TAMBÉM AGRADECEU ÀS PROTETORAS DE ARAUCÁRIA, PRESENTES NA 

SESSÃO, DESTACANDO O GRANDE SIGNIFICADO DA APROVAÇÃO DESTA INDICAÇÃO 

COMO O MARCO INICIAL PARA A APROVAÇÃO DA LEI QUE CRIARÁ O CONSELHO. FALOU 

SOBRE O RESULTADO DO FUNCIONAMENTO PLENO DO CONSELHO QUE SERÁ O DE SE 

EVITAR A PROLIFERAÇÃO DESENFREADA DE ANIMAIS ABANDONADOS NA CIDADE, 

AUMENTANDO O BEM-ESTAR DE TODOS. O VEREADOR ROBERTO MOTA PARABENIZOU 

O AUTOR DA PROPOSIÇÃO PELA INICIATIVA, E PROPÔS AO VEREADOR QUE TAMBÉM 

APRESENTASSE A PROPOSIÇÃO NA FORMA DE PROJETO DE LEI, POR SER ESTA UMA 

DAS COMPETÊNCIAS DE VEREADOR, POR SE TRATAR DE CONTROLE DA SOCIEDADE 

CIVIL E QUE DEVE SER DEBATIDO NA CÂMARA COM TODAS AS CLASSES QUE 

DEFENDEM OS ANIMAIS, POIS COMO INDICAÇÃO SE ESTARÁ DELEGANDO AO 

EXECUTIVO ESTA INCUMBÊNCIA. O VEREADOR LEANDRO PRETO FALOU DO 

COMPROMETIMENTO DO PREFEITO HISSAM COM A LUTA PELA DEFESA E PROTEÇÃO 

DOS ANIMAIS, JÁ COMO PROMESSA DE CAMPANHA, E O VEREADOR GARANTIU QUE 

AGORA O PREFEITO VAI FAZER VALER A PENA O VOTO DE CONFIANÇA RECEBIDO DA 

POPULAÇÃO NA CONCRETIZAÇÃO DESTE PROJETO. A INDICAÇÃO FOI APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 02/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 03/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 04/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 05/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

06/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 07/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CLÁUDIO SARNIK. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 08/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLÁUDIO SARNIK. 
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APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

09/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CLÁUDIO SARNIK. APROVADA POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 10/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 11/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

LEANDRO ANDRADE PRETO. O AUTOR DA PROPOSIÇÃO COMENTOU QUE A REFERÊNCIA 

DESTA INDICAÇÃO É O “CASTRAMÓVEL”, UTILIZADO EM CURITIBA, ONDE A 

IMPLANTAÇÃO DO SERVIÇO VEM OBTENDO ÊXITO EM SUA FUNÇÃO, JUSTIFICANDO A 

APRESENTAÇÃO DA INDICAÇÃO A SER VOTADA, CONTANDO COM O APOIO DOS 

COLEGAS VEREADORES. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA PARABENIZOU O 

VEREADOR AUTOR DA PROPOSIÇÃO QUE TRATA DA CRIAÇÃO DE UM “CASTRAMÓVEL”, 

DIANTE DO PROBLEMA CONSTATADO EM ARAUCÁRIA DO GRANDE NÚMERO DE ANIMAIS 

ABANDONADOS, BEM COMO, DA INDICAÇÃO QUE TRATA DE RONDA POLICIAL NO 

BAIRRO CAPELA VELHA, ENTRETANTO, A VEREADORA SOLICITOU QUE FOSSE FEITA A 

RONDA NA CIDADE TODA. A INDICAÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 12/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. A AUTORA DA PROPOSIÇÃO COMENTOU 

QUE ESTÁ EM CONTATO COM O TRIBUNAL DE JUSTIÇA EM CURITIBA, E LEVANTOU A 

INFORMAÇÃO DE QUE ARAUCÁRIA JÁ FOI HABILITADA EM DOIS MIL E QUATORZE PARA 

ESTE SERVIÇO, TENDO SIDO FORMADAS DUPLAS PARA ATUAÇÃO EM TURNOS, E QUE 

APENAS ESTÁ FALTANDO A COMPLEMENTAÇÃO DE OITO HORAS DE CURSO PARA A 

GUARDA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA FINALIZAR E IMPLANTAR ESTA PATRULHA. A 

VEREADORA DESTACOU O NÚMERO ALARMANTE DE VÍTIMAS DE VIOLÊNCIA 

DOMÉSTICA, MUITAS VEZES SEM DENÚNCIAS. DISSE QUE VAI APRESENTAR 

PROPOSIÇÃO PARA QUE A PATRULHA SEJA IMPLANTADA NÃO POR DECRETO, MAS 

COMO LEI NO MUNICÍPIO. DISSE QUE A CAPACITAÇÃO DA PATRULHA É PARA QUE ESTA 

ACOMPANHE OS CASOS NÃO APENAS DE CUIDAR DA MULHER, MAS O CUIDADO COM A 

FAMÍLIA COMO UM TODO. A INDICAÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 13/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 14/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 15/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 16/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 17/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 18/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 19/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 21/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 22/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 23/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 24/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

25/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 26/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 27/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 28/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

29/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 30/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 31/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 32/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

33/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 34/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA 

COMENTOU QUE O VEREADOR SOLICITOU A IMPLANTAÇÃO DE UM PROJETO 
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ESPORTIVO DE CONTRATURNO ESCOLAR NOS JARDINS SHANGRILÁ E FONTE NOVA, O 

QUE A VEREADORA SOLICITOU QUE FOSSE ESTENDIDO TAMBÉM A TODOS OS BAIRROS 

DE ARAUCÁRIA. A INDICAÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 35/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 36/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

37/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 38/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 39/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO Nº 40/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

42/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 43/2017, DE AUTORIA 

DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 44/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO DA SILVA. APROVADA POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO REQUERIMENTO Nº 01/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE 

PRETO. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 02/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO 

Nº 03/2017, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES LEANDRO ANDRADE PRETO E 

FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 04/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA 

BRUNATTO SILVA NASSAR. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA COMENTOU QUE O 

MUNICÍPIO JÁ TEM A CODAR – COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO DE ARAUCÁRIA, QUE 

TEM COMO ATRIBUIÇÃO REALIZAR ESTE TRABALHO, POR ISSO, PODERIA SER FEITO 

ESTE TRABALHO EM PARCERIA COM AQUELA COMPANHIA. A VEREADORA AMANDA 

NASSAR, AUTORA DO REQUERIMENTO, FALOU DA AVALIAÇÃO QUE FEZ DA PROCURA 

QUE TEVE EM SEU GABINETE A RESPEITO DAS REIVINDICAÇÕES DAS PESSOAS E 

CONSTATOU QUE OS PROBLEMAS TRAZIDOS FORAM VÁRIOS, COMO SAÚDE EDUCAÇÃO 

E OUTROS, MAS O QUE MAIS TROUXE PREOCUPAÇÃO FOI A QUESTÃO DA FALTA DE 
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EMPREGO EM ARAUCÁRIA, QUE É CONHECIDA COMO UM MUNICÍPIO MUITO RICO, COM 

MUITAS EMPRESAS, MAS QUE TAMBÉM ESTÁ EM CRISE. DISSE QUE O CODAR FAZ 

PARTE DO EXECUTIVO E POR ISSO, ESTÁ PROPONDO QUE O TRABALHO TAMBÉM SEJA 

FEITO PELA CÂMARA DE VEREADORES, FISCALIZANDO ATÉ JUNTO À CODAR, COM 

SUGESTÕES, TRAZENDO O COMÉRCIO PARA A DISCUSSÃO. CONVIDOU A VEREADORA 

TATIANA NOGUEIRA PARA FAZER PARTE DA COMISSÃO PARA CONTATOS PELA CIDADE 

E PELAS EMPRESAS. FALOU DE REUNIÃO QUE PARTICIPOU NA SECRETARIA DE 

TRABALHO JUNTO COM A REPRESENTANTE DA AECIAR – ASSOCIAÇÃO EMPRESÁRIOS 

DA CIDADE INDUSTRIAL DE ARAUCÁRIA, DA CSN – COMPANHIA SIDERÚRGICA 

NACIONAL, E DA ASSOCIAÇÃO COMERCIAL DE ARAUCÁRIA, ONDE SE OUVIU O 

COMENTÁRIO DE QUE A SITUAÇÃO É ASSUSTADORA, COM EMPRESAS SE 

DESDOBRANDO INTERNAMENTE PARA, PELO MENOS, MANTER O ATUAL NÚMERO DE 

EMPREGADOS. CONCLUINDO, A VEREADORA FALOU DO GRANDE TRABALHO QUE A 

COMISSÃO TERÁ PELA FRENTE. O REQUERIMENTO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 05/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 06/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 07/2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 08/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO. APROVADO POR UNANIMIDADE. FINDADA A 

ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL E, COMO ÚNICA 

INSCRITA, A VEREADORA AMANDA NASSAR CONVIDOU A TODOS PARA PARTICIPAREM 

DA PALESTRA DO PSICÓLOGO PORTUGUÊS VICTOR FRANCO, QUE OCORRERÁ AMANHÃ 

NO PLENÁRIO DO LEGISLATIVO, A PARTIR DAS DEZOITO HORAS, COM O TEMA “A 

INCLUSÃO E SEUS DESAFIOS”, INCLUSIVE COM A PRESENÇA DO PRESIDENTE DA APAE – 

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS, E O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO HENRIQUE THEOBALD, COM A EQUIPE DE EDUCAÇÃO ESPECIAL. NÃO 

HAVENDO MAIS INSCRITOS, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


